2 novembre 2020 / November 2, 2020

L'INFO MILLE-ISLES VEUT VOUS ENTENDRE

Vous avez une opinion à partager sur un sujet d'actualité ? Vous souhaitez favoriser une réflexion sur un débat de société ?

Pour les prochaines publications, un espace sera réservé à une tribune libre, permettant aux résidentes et résidents de Mille-Isles de s'exprimer sur un sujet pertinent. Il s'agira d'un texte par parution, sélectionné par le Service des communications.

Faites-nous parvenir votre texte d'opinion de moins de 300 mots, avec nom et prénom, à l'adresse courriel suivante : dbelanger@mille-isles.ca.

Seuls les textes respectueux et bien argumentés seront considérés. Les propos tenus dans cette rubrique n'engagent que leurs auteurs.

THE INFO MILLE-ISLES WANTS TO HEAR FROM YOU

Do you have an opinion to share on a current topic? Do you want to encourage reflection on a social debate?

For future publications, a space will be reserved for an open forum, allowing residents of Mille-Isles to express themselves on a relevant topic. It will be one text per publication, selected by the Communications Department.

Send us your opinion text of less than 300 words, with first and last name, to the following email address: dbelanger@mille-isles.ca.

Only respectful and well-argued texts will be considered. The comments made in this section are the sole responsibility of their authors.